

En el PAN sí persuadimos voto contra militarización, pero no chantajeamos a legisladores: Creel Miranda

El presidente de la Mesa de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel Miranda, consideró que se ha abierto un falso debate sobre que en 2024 las Fuerzas Armadas regresen a los cuarteles, reforma constitucional que el pasado miércoles fue frenada en el Senado de la República, y advirtió que en el PAN sí se persuadió a legisladores para el voto en contra, pero, aseguró, no se les chantajeó.

El legislador panista dijo que la presencia militar es permanente por temas de seguridad nacional e interior.

"Yo tuve la oportunidad de conversar con varios de las y los senadores de los distintos grupos parlamentarios para entender, primero, el procedimiento que deseaban darle en el Senado de la República, porque había, digamos, distintas salidas, y ya una vez que determinaron la salida, me lo informaron, es decir la salida procedimental y, por supuesto, que estaré muy atento a lo que allá acontezca", compartió Creel Miranda.

El diputado federal enfatizó que el debate no es si los militares deben o no permanecer en la calle. "Los militares siempre van a estar custodiando el territorio nacional, no estarán en sus cuarteles ¿por qué? Porque tienen dos funciones principalísimas que cumplir.

"La primera es la función de la seguridad nacional ¿qué significa esto? Que ellos deben preservar la integralidad de nuestro territorio ¿qué implica? Estar en fronteras, estar en puertos, aeropuertos, en todo lo que significa la integralidad del territorio.

En materia de seguridad nacional qué más, o cuáles más son sus funciones, pues ni más ni menos que salvaguardar la soberanía nacional".

Indicó que cualquier cosa que atañe a la voluntad del pueblo que tenga que ver con la Constitución es parte de sus funciones, como supervisar la seguridad interior ¿qué significa la seguridad interior? Significa la preservación de la vida institucional de México y de la gobernabilidad del país, de la estabilidad del gobierno, y que los gobiernos funcionen, zanjó el panista.

https://www.cronica.com.mx/nacional/pan-persuadimos-voto-militarizacion-chantajeamos-legisladores-creel-miranda.html